
 

 

 

 

 

 

 

先日、米山学友の会合がありました。皆日本語が上手になり頼もしく感じました。昨年度米

山奨学生として受け入れたソウ君のように、大手ゼネコンに入社し活躍していることは、私

たちの励みにもなります。ロータリーで米山や青少年の活動がどのように行われているか、

私たちの活動やお金がどのように役立っているのか、ぜひＲＬＩに参加して学んで頂きたい

と思います。次年度迎える交換留学生の手続きに、埼玉平成高校に行ってきました。今度の

学生はフランスから来ます。フランス人はアニメファンが多く日本好きが多いです。目標と

夢をもって日本に留学する生徒を、会員全員で温かく迎えて頂きたいと思います。 

１．事務局小高さんの退職金について理事会で承認されました。 

２．新会員候補者が理事会で承認されました。追って皆様にＦＡＸ致します。 

３．６月２０日の最終例会は、家族同伴です。 

 

 

 

 

 

李君,ロータリーの森清掃活動お疲れさまでした－小藤恵美子 

国際大会に参加してきました。最高でした－鯨井美知子 小藤年度

の一年間の総括。クラブ協議会頑張りましょう－高田正人・高橋昇・

大澤幸吉・林好久・神田茂・宮村明彦・笠原徳之・龍澤浩・川野今

朝治・清水健一・山下茂・原口茂治 誕生日＆結婚記念日お祝いあ

りがとう－菊池秀之・柳下武司 

 

 

 

 

 

 

６月の誕生日－須田清美会員・大戸久一会

員・菊池秀之会員・森田淳一会員・龍澤浩会

員・山下茂会員  結婚記念日－柳下武司

会員  大切な人の誕生日－柳下早苗様・

神田由美子様 

2024 年６月６日第

1213 回例会 
 

出席 ２７名（内メーキャップ ２名）・ 欠席１１名
出席率７１．１％   

プログラム 
・開会の辞 SAA 牧野大俊委員長   ・開会点鐘 小藤会長 
・斉唱 国歌  奉仕の理想  四つのテスト ・ビジター紹介 川野副会長 
・幹事報告 高田幹事 ・会長の時間   ・出席報告  ・ニコニコ BOX 報告  
・月初セレモニー 三木親睦委員長 ・米山奨学金授与 ・クラブ協議会 ・委員会報告 
・閉会点鐘 小藤会長                 （於 ガーデンホテル紫雲閣） 

国際ロータリー2570 地区

   会長テーマ “夢、繋げようむさしの輪” 

会長 小藤恵美子 幹事 高田正人 会報 神田茂 内山明夫

会長の時間 小藤恵美子会長 ～ロータリーの活動が米山や青少年の学生にどのように役立っているのか～ 

出席報告   清水健一委員長 

本日 ３７，０００円 ＋ 前回まで 816,000 円 ＝ 累計 ８５３，０００円 ありがとうございました

牧野 SAA 

 幹事報告 高田正人幹事 ～事務局小高さんの退職金・新会員候補者が理事会で承認～ 

米山奨学金授与

ニコニコスマイル BOX 報告（敬称略） 原口茂治委員長 龍澤浩副委員長  

月初セレモニー 三木親睦委員長 ～６月の誕生日 おめでとうございます～  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブ協議会 小藤年度一年間の委員長による委員会活動報告 ～一年間ご協力ありがとう～ 

クラブ広報部門委員会 

内山明夫委員長 

会員増強委員会 

宮村明彦委員長 

職業分類委員会 

高橋 昇委員長 

ロータリー情報委員会 

林 好久委員長 

出席委員会 

清水健一委員長 

プログラム委員会 

大塚 幟委員長 

クラブ奉仕委員会 

笠原徳之委員長 

公共イメージ委員会 

川野今朝治委員長 

会報雑誌委員会 

神田 茂委員長 

親睦活動委員会 

三木成治委員長 

ニコニコ委員会 

原口茂治委員長 

ＳＡＡ委員会 

牧野大俊委員長 

社旗奉仕委員会 

清水宏一委員長 

職業奉仕委員会 

中村善博委員長 

環境保全委員会 

大澤幸吉委員長 

米山記念奨学委員会 

柳下武司委員長 

Ｒ財団部門委員会 

盛島美智子委員長 


